

PROVINCIA | Cabra

## El Infanta Margarita coordina el plan de cuidados paliativos del sur de Córdoba

Salud no contempla un segundo equipo de urgencias para los fines de semana en el Centro de Salud

**José Moreno**

Sábado 16 de julio de 2011 - 16:53



El hospital comarcal Infanta Margarita acogió en la jornada de este jueves 14 de julio, unas jornadas formativas que con el fin de implantar el Plan de Cuidados Paliativos en el Área Sur de Córdoba, están dirigidas a todos los profesionales sanitarios que desarrollan su labor en dicha zona.

Éstas, que contaron con la participación de la delegada provincial de Salud María Isabel Baena, junto a los gerentes de la Empresa Pública Alto Guadalquivir, Alfonso Gámez; del centro hospitalario egabrense, Francisco Martí y del distrito Córdoba Sur, José María Caballero, sirvieron para presentar al mismo tiempo la implantación del mencionado plan, cuyo objetivo es aliviar el sufrimiento, aportar dignidad y favorecer el apoyo psicoemocional y social que cada persona necesite en función de sus necesidades personales como explicaba la delegada.

Para ello, el Infanta Margarita pone en marcha un nuevo equipo de soporte mixto para ofrecer apoyo sanitario, psicoemocional y social al enfermo y familia en función de las necesidades que presenten, contando para ello con 8 líneas de acción que desarrollan un total de 86 medidas específicas que conforma un documento elaborado por medio centenar de profesionales y que ha contado, además, con la colaboración de asociaciones de pacientes y familiares, quienes han expresado cuáles son sus expectativas, necesidades e inquietudes ante una situación terminal.

Para la implantación de esas medidas, el hospital cuenta con un nuevo equipo de soporte mixto de cuidados paliativos que coordinará y apoyará a los profesionales de atención primaria y de los hospitales de Montilla y de Puente Genil.

### **CENTRO DE SALUD**

La delegada provincial de Salud, M<sup>a</sup> Isabel Baena, respecto a la petición que el pasado mes de marzo hizo la corporación municipal egabrense para dotar de un segundo equipo para los fines de semana a las Urgencias del Centro de Salud "Matrona Antonia Mesa Fernández", señaló que "Cabra es una zona especialmente dotada en Urgencias", indicando así que no es necesario el mencionado equipo.

Baena, respecto a las críticas vertidas desde el Satse por el cierre total o parcial de los quirófanos en los hospitales cordobeses en verano, que se cifraría en 4.400 intervenciones menos respecto al 2010, señalaba que "esto es el tema de cada verano", pues la realidad pasa añadía por la adaptación de los recursos a las necesidades de los pacientes y la garantía de los tiempos de espera.

**PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO**